

## ABSTRAK

Industri pariwisata adalah suatu susunan organisasi, baik pemerintah maupun swasta, yang terkait dalam pengembangan, produksi dan pemasaran produk suatu layanan untuk memenuhi kebutuhan orang yang sedang bepergian.

Dalam lingkungan ekonomi dan politik seperti sekarang, industri pariwisata merupakan sektor yang dapat diandalkan dan menjadi pilar utama untuk mendukung usaha perbaikan kondisi politik dan ekonomi Indonesia. Industri pariwisata dipercaya dapat meningkatkan devisa negara, membuka lapangan kerja baru dan mampu merubah pandangan dunia terhadap bangsa Indonesia yang buruk akibat adanya serangkaian aksi teror yang terjadi.

Kota Yogyakarta merupakan salah satu wilayah yang ditetapkan pemerintah sebagai daerah tujuan wisata. Yogyakarta dinilai sebagai suatu wilayah yang mampu menghasilkan devisa yang cukup besar bagi negara. Selain itu, kota Yogyakarta merupakan daerah yang sangat menarik untuk dikunjungi. Hal ini disebabkan oleh adanya keanekaragaman tempat wisata yang dimiliki.

Lokasi terpilih terletak di Jalan Kaliurang Km 21 tepatnya di Desa Pakem Sleman. Jalan Kaliurang merupakan jalan menuju ke beberapa obyek wisata menarik seperti kawasan wisata Kaliurang dan Gunung Merapi. Selain itu di lingkungan sekitar *site* terdapat beberapa tempat agrowisata yang menarik sehingga sangat berpotensi untuk pengembangan *resort hotel*.

Untuk menghasilkan *resort hotel* ini maka, Ruang luar ditata dengan konsep alamiah, adapun fungsi ruang luar sebagai taman, pedestrian, area *open space*, parkir, kegiatan kebugaran, dan kegiatan lainnya yang bersifat rekreatif. Penataan ruang luar dengan konsep alamiah dengan memasukkan unsur-unsur alam pegunungan. Vegetasi taman dibuat beraneka ragam seperti tanaman yang tumbuh di hutan lindung, adanya kolam ikan dengan aneka jenis ikan dan permainan kontur dengan perbedaan elevasi ketinggian dengan penataan alami, area parkir banyak ditumbuhi pohon supaya teduh dan mendekatkan pada suasana pegunungan, perletakan vegetasi sebagai pengarah sirkulasi.